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大葉大學 107 學年度第 2 學期 

「與校長有約-師生座談會」(大學部、四技部)會議紀錄 

壹、時間/地點：108 年 03月 13 日（星期三）下午 15:10～17:00 觀光餐旅大樓 M205 演講廳  

貳、參加會議人員： 

主席：梁卓中校長 

     師長：陳明印副校長(請假)、羅正忠處長、陳文儉教務長、黃娟娟學務長、汪漢英總務長 

、黃俊杰研發長、黃俊熹館長、張顧耀主任、巴長泓副學務長、林劍鳴主任、 

林作慶主任、張秋蘭主任、賴俊銘組長、李晶菁組長、黃雅萍組長 

學生代表：大學部及四技部各班班級代表、各系學會會長、學生會會長、各社團代表 

記錄：賴幸祝小姐 

參、主席致詞： 

各位同仁、各位同學大家好，今天是 107學年度第 2學期「與校長有約-師生座談會」， 

首先向各位介紹在場的各單位主管，各個行政部門的主管都在場，可以協助回覆問題，請同學 

踴躍發言。依照座談會程序有業務宣導及各處室回覆彙整的問題，請各位同學聽聽看上次大家 

提的問題，學校的回覆情形；在綜合座談時，各位同學也可以提出不一樣的問題，現在按照座 

談會程序進行本次座談會，謝謝大家! 

肆、業務宣導：教務處、總務處、學務處(略) 

伍、107 學年度第 1 學期會後追蹤回覆(請參閱會議手冊第 1-3 頁，略) 

陸、綜合座談 

現場提問一   食品暨應用生物科技學系 2 年級蔡同學 

一、希望樂群學舍可以改善幹部清理冰箱的問題。 

二、希望樂群學舍住宿的點名可以透明化。 

學務處回覆： 

一、宿舍為妥善管理冰箱，訂定「冰箱使用規則」委由樓長執行管理工作，宿舍輔導員亦會監 

督執行狀況，爾後將持續加強宣導使用規定，並適時通知未按規定存放之住宿生配合實

施，以維冰箱清潔及他人使用權益。 

二、樂群宿舍點名一直是開放式唱名或請住宿生回報姓名核對，如有誤點，可以即時向幹部或 

    宿舍輔導員反映處理。 

現場提問二   造形藝術學系 3 年級蔡同學 

一、山腳路及學府路的流浪貓狗過多且於路上亂跑，導致同學用路安全有疑慮，是否能請學校 

和相關單位協同處理。 

二、台豐高爾夫球場的招牌燈過亮，是否煩請學校出面協商處理? 

三、設院於長假有門禁，但有同學的學生證刷不過，導致無法進入，總務處回應為系統沒有經 

費更新而導致，請同學先結伴進入，至系統更新後，想問學校何時能改善此狀況。 

總務處回覆： 

一、關於流浪貓狗處理如下： 

   (一)於 108/03/14已聯絡動物防疫所人員前來學校了解狀況，並前往學府路與山腳路會勘，

後續將案件移往大村鄉公所清潔隊辦理。 

(二)108/3/18大村鄉公所清潔隊至山腳路與學府路口內空地設置誘捕籠。 
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(三)108/3/19及 3/20各誘捕到一隻狗，已聯絡大村鄉公所清潔隊帶走，後續總務處仍將持 

續辦理。 

二、於 108/03/14已聯繫台豐球場總務課課長，請其將出口處造景之照明角度稍作調整，以免

影響學生行車安全，當日下午已改善完畢。 

三、工院及設院門禁系統更新部分，預計 3/31日更新完成。 

現場提問三   藥用植物與保健學系 4年級黃同學 

請問學校餐廳是否可以改善擁擠的問題? 

總務處回覆： 

一、宣導排隊點餐，並增加外語美食街出入口及減少餐桌椅數量，以使點餐動線更流暢。 

二、將規劃點餐叫號系統，以改善候餐人潮擁擠的問題。 

現場提問四   應用日語學系 4年級林同學 

一、學校校車經常延誤 

二、樂群宿舍的管理造成不少住宿生的反應，希望學校處理。 

總務處回覆： 

一、有關校車延誤問題： 

(一)因大村火車站前施工，1688 員林交通車需轉至火車站後站接送同學，故交通車會有

5-10 分鐘之誤差，請同學見諒，或可步行至幸福站搭乘其它班次到校。 

(二)已於學校網頁最新消息及 LINE 生活圈公告大村火車站施工訊息，另 108/03/14 於樂群 

學舍亦張貼公告並設置標示牌告知學生。 

學務處回覆： 

二、經調查後應為本學期幹部異動後，對於相關規定及作法尚未熟悉所導致，已請宿舍輔導員

加強新任幹部教育，並請資深幹部協助輔導；另外，各棟宿舍輔導員也會利用巡房時機，

多瞭解與溝通住宿生之問題，並能即時處理，以減少問題產生。 

現場提問五   資訊工程學系 2年級陳同學 

工學院三樓電機系辦公室無線網路受訊不好 

電子計算機中心回覆： 

一、經測試，H371教室門口收訊正常，教室內部因地形及干擾物多，造成手機訊號及無線網路 

收訊不良。 

二、H371空間原為實驗室，後來改為電腦教室。依佈建無線網路節點原則，優先支援教學空間， 

電算中心將尋覓適合地點新增 WI-FI節點。 

柒、主席結論 

一、謝謝各位同學提出的問題，學校老師們很樂意幫同學解決問題。 

二、各位同學在學校有關食、衣、住、行、娛樂方面的問題，除了可以在座談會提出來外，也 

可以利用 E-Mail或書面方式提出，學校對於學生的問題會迅速地去解決，以滿足大家的需 

求，謝謝大家參加今天的座談會! 

 

捌、散會(17:00) 
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附件 

大葉大學 107 學年度第 2 學期 

「與校長有約-師生座談會」(大學部、四技部)會後追蹤回覆 

題號 提問內容 執行單位 目前執行、改善情形 

1 

請問學校行政單位的中午休息時

間是否可以稍微做調整，因為有時

學生真的只有中午有空，但是因為

是休息時間，行政人員會拒絕當下

處理學生問題，而拖到上課才處

理。 

【人事室】 

感謝同學的提問。本校行政同仁皆本服務熱

忱願意協助處理同學問題，惟因勞基法規

定，工作 4小時即須有至少 30分鐘之休息，

請同學見諒。若遇緊急事件，亦可協請系

哥、系姊、師長或主任協助，若仍無法解決

您的問題，請洽人事室詢問，謝謝您。 

2 

可以在學府路機車停車場D區擺設

一座反射鏡嗎?有些同學會在那邊

逗留，從 A- C 區出來的機車常常會

被逗留的學生嚇到，之前也出過車

禍。 

【總務處】 

 

將於校外 D區機車停車場出口增設反視

鏡，以維護同學行車安全，預計 3月 27日

設置完畢。 

3 

假日開車來學校找老師討論或辦

事情的時候，因為沒有車證所以需

要繳 50 元才能上來，但辦事情超過

1 個小時，下去的時候就不會退

費，但辦事情常常超過一個小時。

希望學能規定一個範圍時間

ex:8:00-17:30，只要在這個範圍內

都能退費。 

【總務處】 

一、依本校車輛行駛校區管制辦法規定， 

教職員工生之自用汽機車，憑通行證

進出校門。另非預期性自行駕車來賓

均請於守衛室辦理登記，並依大葉大

學汽機車停車收費施行細則第二條第

三款，臨時通行證：每次每部汽車收

費 50元（1小時內進出者不收費，不

需蓋單位章）、機車 20元之規定，換

取臨時通行證進入校區。 

二、假日時同學如欲入校停車，仍請依上述

規定辦理。 

4 

聖火台排球場，使用率很高。可是

那裏像是無人管理的感覺，且排球

網已下垂，難以使用，排球桿也嚴

重歪斜，非常危險，希望校方可以

在維護二期球場的同時，也多看看

聖火台排球場的問題。 

【體育室】 
請修中：加強球柱的穩固性及週邊圍籬修

繕。 

5 

一、設計學院的變梯按鍵老舊感應

不良，設院的電梯較其他學院明顯

老舊，常常按開門仍關門，會夾到

學生，上學期還曾有怪聲音，是否

能做大檢修或更換電梯? 

二、7-11 旁機車停車場整個都很不

平，是否能整片重鋪? 

【總務處】 

一、關於設計學院電梯按鍵老舊問題： 

(一)已連繫廠商，預計於 4 月底前完

成電梯老舊按鍵更換。 

(二)設計大樓電梯每月均委託原安裝

廠商(台灣三菱電梯公司)，派遣

技術員現場檢修維護，保持設備

安全正常使用，另，每半年並向

中華民國電梯設備協會申請檢
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題號 提問內容 執行單位 目前執行、改善情形 

驗，通過檢測後取得升降設備使

用許可證。 

二、7-11 便利商店旁機車停車場地面為北高

南低地形稍有傾斜，利於下雨天排水，

若停車場內有坑洞或砂石，學校會立即

修補或清掃，以利同學機車停放。 

 

 


